



沢中だより

第7号

令和6年11月22日発行

〒989-3211

仙台市青葉区赤坂1丁目2番地の1

TEL 022-394-2226

FAX 022-391-3256

e-mail oosawa-jh@sendai-c.ed.jp



【学校教育目標】 自他を愛し、主体的に社会と関わり、他者との対話を通して未来を創造していく生徒の育成

体育祭を実施しました！ ～寒さも吹き飛ばす白熱した戦い～

悪天候のため延期となっていた“体育祭”を11月8日(金)に実施しました。当日は肌寒さを感じる天候でしたが、今年度導入した「縦割り種目(長縄・綱引き・選抜リレー)」をはじめ、それぞれの競技で“寒さを吹き飛ばす白熱した戦い”が繰り広げられました。

また、平日にもかかわらず、多くの保護者の皆様にも来校・参観いただき、恒例のPTA企画種目(綱引き)では、生徒たちとの“本気の戦い戦”に臨んでいただきました。御協力ありがとうございました。

今回の体育祭のねらいの一つとして、「学級の団結力を高めるとともに、他者と協力して適切に判断し行動し、生徒間の人間関係を深めさせる」がありました。実施後の「生徒振り返り(アンケート)」からは、充実感や達成感を得られた旨の回答がたくさん寄せられました。



【生徒の感想から(一部抜粋)】

・最後の体育祭でクラスの仲が深まり最高な体育祭だった。結果としては負けてしまったが、この負けを受験に向けて頑張れる一つにしたい。

二年生は行事に対して頑張っているから伝統のある体育祭を引き継いでほしい。

・今年度はいつもの体育祭とは違い、長縄や部活動対抗リレーなど新種目がたくさんありました。自分が特に楽しかったのは縦割り種目の綱引きです。1、2、3年生が力を合わせ、綱を引くというのはとても面白いと思いました。また全員で掛け声を出し1、2、3年生が上下関係とがなく、みんな楽しみ合えた時間だったと思います。部活動対抗リレーも部活によっていろいろな走り方があって、面白かったです。

・全員リレーは六走で緊張したし、寒くて体が重かったけどバトンを貰った瞬間にクラスの一員として本気でつながないと、と思いました。走っているうちに緊張がほぐれて自分の番はほんとに一瞬でした。練習の時より早く走れた気がしたし、バトンもうまくいった気がして良かったです。体育祭を通して団結力が強まってうれしいです。

・初めての体育祭だったけれど、話したことのない先輩たちと話せたりクラスみんなで盛りあがったり楽しかったです。

・来年は、カッコいい先輩たちを目標に楽しい行事にしていこうと思います。

地域でも輝く沢中生

市民まつり・児童館まつり・学区民運動会

沢中生は地域行事にも積極的にかかわっています。先月には、学区内で「川前学区民親睦大運動会」や「大沢児童館まつり・市民まつり」、「川前児童館まつり」などが行われました。本校からは「吹奏楽部」や「たいこ隊」が出演したり、有志生徒が運営ボランティアを務めたりと、地域でも活躍しています。今後も、“地域でも輝く沢中生”であることを願っています。



毎月の予定については、本校 HP(QR コードより)で御確認ください。また、同 HP 内の「沢中 Now(ブログ)」にて、学校生活の様子を紹介しています。こちらもお覧ください。更新は「授業日」の火・木曜日です。

第三者への公開・開示や不当な目的利用、複写および複製等はお断りします。